



ORANA 44

FOUNTAINE-PAJOT SURFE SUR LA VAGUE DE LA GRANDE CROISIÈRE

CHEZ FOUNTAINE PAJOT, ON A TOUJOURS AIMÉ CE CRÉNEAU DES CATAMARANS DE TAILLES RAISONNABLES, CAPABLES À LA FOIS DE BRILLER EN FLOTTE DE LOCATION MAIS AUSSI AUPRÈS DE PROPRIÉTAIRES À LA RECHERCHE D'UN BATEAU POUR PARTIR...



Le bain de soleil situé juste derrière le siège de barre est franchement très agréable, aussi bien en nav qu'au mouillage !

UNE FILIATION... FLATTEUSE

En 1992, le chantier de La Rochelle sortait le Venezia 42, dont 126 exemplaires seront vendus pour la plus grande joie des loueurs de catamarans à la recherche d'un bateau facile à mener et à entretenir. Ces qualités seront bien vite comprises par nombre de navigateurs hauturiers, et on trouve encore aujourd'hui des Venezia aux quatre coins du monde. Pour remplacer ce best-seller, le chantier proposera en 2000 le Belize 43, qui se démarque de son prédecesseur par un design plus moderne

ainsi que par la volonté d'offrir des performances en nette amélioration. Résultat : 174 exemplaires sont sortis du chantier...

En renouvelant sa gamme de catamarans voile (Mahé 36 - Orana 44 - Salina 48 - Galathea 65), le chantier a dans l'esprit d'actualiser ses unités en perfectionnant l'ergonomie générale aussi bien en ce qui concerne les aménagements que le plan de pont. Et c'est bien ce qui nous a séduits lors de l'essai que nous avons réalisé de l'Orana 44...



Le plan de pont est réussi ! On maîtrise l'Orana en solo sans aucune difficulté.

SILHOUETTE

En découvrant l'Orana 44, la première réflexion qui vient à l'esprit est que ce catamaran fait partie de la famille des "grands bateaux" et qu'il sera capable de vous emmener où bon vous semble... La ligne est agréable, et les proportions parfaitement adaptées à l'image d'un catamaran sécurisant et de grande croisière. Les jupes sont larges et accueillantes, le bimini rigide est bien intégré à la ligne générale, et l'on retrouve la fameuse "casquette", signature indiscutable du chantier. L'étrave droite et la hauteur de franc-bord renforcent la sensation de bateau imposant et solide, sans pour autant le rendre massif. Tout juste pourra-t-on regretter le sifflet de jupe, qui alourdit un peu la silhouette générale vue de l'arrière.

ARCHITECTURE & CONSTRUCTION

On ne change pas une équipe qui gagne... C'est donc fort logiquement que le chantier a fait appel au même duo d'architectes Joubert/Nivelt que pour les Venezia et Belize. Leur (très) grande expérience en matière de multicoques leur a permis ici de réussir un challenge pas si évident que cela : offrir un bel espace de vie à bord, une



Une pointe à 17,5 nœuds : ce sera notre record de la journée !

de notre essai, nous étions cinq adultes et cinq enfants à bord... Chacun a tout de suite trouvé sa place en moins de temps qu'il n'en faut pour l'écrire. Les aménagements de notre bateau d'essai étaient classiques. Une version location, équipée de quatre cabines doubles généreuses, et de quatre salles d'eau tout aussi impressionnantes, chacune avec des douches séparées... A noter la cabine arrière tribord (celle dévolue au grand chef) particulièrement belle et offrant un lit "island" du plus bel effet. (Un lit "island" est un lit autour duquel on peut tourner...) Un luxe plutôt rare sur un 44 pieds !). Et puis on appréciera aussi les portes coulissantes sur les descentes, un vrai plus pour préserver l'intimité de chacun.

Au niveau surface, le carré n'est pas en reste : en entrant, la cuisine se trouve sur tribord : elle offre de beaux espaces qui permettront de cuisiner aussi bien en mer qu'au mouillage, même s'il ne sera pas toujours facile de bien se caler en cas de forte houle. Et comme ce carré est impressionnant en terme de taille, il faudra à tout prix éviter de la traverser à l'horizontale... Le réfrigérateur est le modèle "Piano" qui se retrouve sur toute la gamme

L'Orana est un grand bateau, avec une imposante hauteur de franc-bord, mais sa ligne reste agréable.



Fountaine. Ce frigo offre les avantages des deux types de réfrigérateurs classiques : ceux à ouverture frontale (facilité de recherche d'un produit et de stockage), et ceux à ouverture par le haut (excellente conservation du froid). Seul bémol aux aménagements, il manquera un peu d'espaces de rangement pour ceux qui désireront vivre à bord de l'Orana...

Sur l'Orana 44, vous pourrez facilement inviter des amis à profiter d'un apéritif ou d'un repas festif : l'espace pour les recevoir est vraiment agréable, et l'on tient facilement à 8 autour de la table du carré. La ventilation y est très bonne, et lors de notre essai (aux Antilles), nous avons pu profiter pleinement des surfaces intérieures.

Mais l'espace le plus important sur un catamaran n'est-il pas le cockpit, lieu de prédilection dans le cadre d'une croisière de location ou d'une navigation sabbatique en suivant les alizés... Et là, attention les yeux ! Le chantier a fait très fort, proposant plusieurs périmètres : celui autour de la table, classique et confortable, lui faisant face, une banquette / bain de soleil pratique et agréable, un poste de barre XXL (voir plus bas) et un bain de soleil, derrière ce poste de barre

